

25 de octubre de 2023

Discurso de agradecimiento en la ceremonia de entrega de los Premios de Investigación Sociedad Científica Informática de España – Fundación BBVA

Alberto Martín López

Miembros de la Presidencia, autoridades, distinguidos invitados.

El que esté libre de *software*, que tire la primera piedra. Señora presidenta de la SCIE, señor director de la Fundación BBVA, estimados colegas, familiares y amigos: buenas noches.

Ver una película, escuchar música, barrer la cocina, hacer deporte... Son acciones cotidianas que, hasta hace unos años, estaban exentas de *software*. Ya no. Dependemos del *software*, para lo bueno y para lo malo. Queremos un *software* de calidad y, sin embargo, estamos acostumbrados a su mal funcionamiento (“el wifi no va”, “se ha caído WhatsApp”, “mira en la carpeta de *spam*” ...). Bromas aparte, los errores de *software* cuestan tiempo, dinero y, en el peor de los casos, vidas humanas.

Con mi investigación, he aportado mi granito de arena para hacer que el *software* funcione un poco mejor. Hemos desarrollado técnicas de pruebas de *software* que nos han permitido detectar cientos de errores en aplicaciones como YouTube y Spotify, requiriendo una mínima intervención humana, ahorrando tiempo y dinero a estas compañías, y mejorando la calidad de sus servicios. La investigación debe estar al servicio de la sociedad, destinada siempre a mejorar la vida de las personas. Hagamos de esta nuestra prioridad.

Lo bonito de este premio es que, al ser joven, tengo poco de qué presumir y mucho por lo que agradecer. Gracias a la SCIE y a la Fundación BBVA por reconocer mi trabajo y confirmarme que estoy haciendo las cosas bien, primando la investigación de impacto sobre criterios cuantitativos. Gracias a mis directores de tesis, Sergio Segura y Antonio Ruiz, porque sois

25 de octubre de 2023

EXCELENTES, investigadores, mentores, pero sobre todo personas, y me he contagiado de vosotros. Gracias al grupo ISA en Sevilla, porque no existe mejor ambiente de trabajo en el mundo, os lo digo yo, que he vivido en cinco países en los últimos siete años. Gracias a mi familia y amigos, por hacer que la vida merezca la pena. gracias a mis padres. Papá, GRACIAS, eres mi referencia y, si he estudiado Informática, es por ti (aunque yo soy teleco, pero eso es otra historia). Mamá, GRACIAS, me convenciste para ser investigador y lo has clavado. No puedo ser más feliz con lo que hago.

Como dijo un músico:

*Amar y odiar el son
de esta condena
vale la pena
cuando sube el telón.*

Muchas gracias.